

LAXOU

## LAXOU : BERTRAND BEISBARDT, NOUVEAU PRÉSIDENT DU TENNIS-CLUB DE LA SAPINIÈRE

06/03/2016 à 05:00



Bertrand Beisbhardt, nouveau président du Tennis-Club de la Sapinière.

Au cours de la dernière assemblée générale du Tennis-Club de la Sapinière, Christian Didiot, président de transition, a cédé son siège à Bertrand Beisbhardt.

Né en 1954, Bertrand Beisbhardt est maître es sciences économiques et expert-comptable depuis 1992. Il va cesser son activité professionnelle fin 2016 et pourra, ainsi, se consacrer pleinement au club de la Sapinière.

Tout jeune, avec un père et deux frères pratiquants, il a été atteint par le virus de la petite balle jaune (qui était blanche à l'époque...).

Classé 15/1, il a passé et obtenu le brevet d'Etat de moniteur de tennis en 1978. Hélas et seule ombre au tableau, la succession de blessures au dos l'ont empêché de continuer son ascension. Il a dû remiser sa raquette et modifier son orientation professionnelle. Il a continué à se consacrer, bénévolement au tennis en devenant successivement président du club de Ludres, président du comité départemental de 1992 à 2012 (CD54), membre du comité du tennis de la Sapinière et récemment élu président de la Commission sportive du CD54.

Membre du comité depuis 2012, il s'investit pleinement. Seul juge arbitre du club, il organise régulièrement de nombreux tournois au club.

Président, il a de nombreux projets, les cartons sont déjà prêts. Un nouveau club-house, des commissions spécialisées, la poursuite de l'école de tennis avec des cours supplémentaires pour les plus motivés, mise en place d'animations pour attirer de nouveaux adhérents, etc.

Beaucoup de travail en perspective, mais grâce à une équipe dynamique et une bonne connaissance des rouages du tennis lorrain, nul doute que la partie va se gagner en 2 sets !